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Protokoll der Mitgliederversammlung vom 1. März 2015 
Ort: Bürgerhaus „Haus Lauterbach“ 
 
1. Eröffnung der Mitgliederversammlung 
Der erste Vorsitzende Dr. Wolfgang Zornbach eröffnet die Versammlung um 11.05 Uhr. Diese wurde laut § 11 der Satzung 
ordnungsgemäß einberufen und ist mit 32 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig. Herr Dr. Zornbach bedankt sich für das 
zahlreiche Erscheinen der Mitglieder. Anschließend folgt eine Schweigeminute zu Ehren verstorbener Mitglieder und anderen 
Bürgerinnen und Bürgern von Birlinghoven. 
 
2. Genehmigung der Tagesordnung 
Mit Ergänzung von TOP 10 (Hundekot im Dorf, Lebensmittelmarkt, der verlandete Seerosenteich, verdreckte bzw. unlesbare 
Straßenschilder und Verkehrszeichen, Südtangente) wird die Tagesordnung einstimmig genehmigt. 
 
3. Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 26.01.2014 
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
4. Bericht des Vorstands 
Herr Dr. Zornbach bedankt sich bei den Mitgliedern des Vorstands sowie vielen Helfern und Spendern für die Unterstützung der 
Vereinsarbeit. Die Zusammenarbeit mit der Ortsvorsteherin, den ortsansässigen Vereinen, den Kirchen und der Stadt Sankt 
Augustin ist nach wie vor gut. 2014 gab es wieder ein wieder ein Gespräch mit dem Bürgermeister zu aktuellen Themen. Der 
Seniorentreff ist weiter gut besucht, könnte aber weitere Senioren aufnehmen. Die Seniorenfahrt, dieses Mal nach Wetzlar, 
wurde finanziell durch die Stadt Sankt Augustin unterstützt. Weitere Veranstaltungen des Bürgervereins waren: der Mottowagen 
im Karnevalszug, die Ü-32 Party, Skat- und Doppelkopfturnier, eine Hobby-Café und das Kinder- und Familienfest (anschl. 
Helferfest), der Weihnachtsmarkt (gem. mit dem SV Birlinghoven) und die Senioren-Adventfeier. Der Kindersingkreis unter 
Leitung von Herrn Schütze und Samira Kruppa hatte im Jahr 2014 einige Auftritte und Aktivitäten. Der Kinder- und Jugendtreff 
Hotti e.V. hat vier große Zelte übernommen. Diese wurden durch schnell aufzubauende Pavillionzelte ersetzt. In der Planung für 
2015 ist außer den üblichen jährlichen Veranstaltungen erstmalig am 20. September 2015 ein Trödelmarkt für Birlinghovener 
Bürger im und um das „Haus Lauterbach“ vorgesehen. Die Seniorenfahrt geht am 8. Juni 2015 nach Rüdesheim. 
 
5. Bericht des Kassierers 
Der Kassenbestand ist bedingt durch einige Anschaffungen etwas geringer als 2013. Es wurden 2 neue Zelte, eine Musikan-
lage, ein neuer Aufbau für den Karnevalswagen und neue Regale für das Lager gekauft. Das Spendenaufkommen war auch 
2014 erfreulich hoch. 
 
6. Bericht der Kassenprüfer 
Klaus Schmitz-Toennessen und Sigrid Klinge führten die Kassenprüfung durch. Die Kassenführung von Michael Wirsik ist 
übersichtlich und korrekt und bot keinen Grund zur Beanstandung. Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Vorstands. 
 
7. Entlastung des Vorstands 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
8. Neuwahlen 
Julia Sulzbach tritt aus dem Vorstand zurück. Als neues Mitglied wird Astrid Nauroth vorgestellt. Zur Wiederwahl steht außer-
dem der 2. Vorsitzende Helmut Schubach. Auch Wilma Toennessen, Angelika Lietzmann und Bettina Krei stehen als Beisitzer 
zur Wiederwahl. Alle Vorstandsmitglieder werden einstimmig gewählt bzw. wiedergewählt. 
 
9. Wahl der Kassenprüfer 
Sigrid Klinge und Klaus Schmitz-Toennessen werden als Kassenprüfer einstimmig wiedergewählt und nehmen die Wahl an. 
 
10. Verschiedenes 
Andreas Rothe erläuterte die Änderungen und Neuerungen der Internetseite des Bürgervereins. Zum Thema Hundekot im 
Bereich der Ortschaft Birlinghoven wurde angeregt, Kotbeutelspender mit entsprechenden Mülleimern zu installieren. Die 
Ortsvorsteherin will sich bei der Stadt für eine Lösung einsetzen. Der Investor für den Lebensmittelmarkt ist noch am Projekt 
interessiert. Heike Borowski hat den geänderten Bebauungsplan zur Ansicht ausgelegt. Sie will sich ebenso beim Bauhof 
erkundigen, ob bemooste Straßenschilder und ausgeblichene, beschädigte und verdreckte Verkehrsschilder ersetzt bzw. 
gereinigt werden können. Für die Sanierung des Seerosenteichs sind Mittel aus dem Projekt Chance 7 bewilligt. Zum Thema 
Südtangente erläuterte Dr. Wolfgang Zornbach, dass sich die Mitglieder des Vorstands gegen die Straßenbaumaßnahme 
ausgesprochen haben. Es folgte eine angeregte Diskussion. Zwei Mitglieder setzten sich für die Südtangente ein. Die Mehrheit 
war dagegen. Der Vorstand wurde gebeten, eine Informationsveranstaltung anzubieten. 
 
Die Sitzung endet um 13.35 Uhr. 

       
---------------------------------------                                                                                    --------------------------------------- 
       Bettina Krei                                                                                                              Dr. Wolfgang Zornbach 
    (Schriftführerin)                                                                                                                 (1. Vorsitzender) 


